



認定こども園
鳥取第四幼稚園
NO.3
令和6年6月28日
年中組担任

だんだん暑さも本格的になり、夏を感じられるようになってきました。子ども達は、どろんこ遊びや水遊びなど、この時期ならではの遊びを思いっきり楽しんでいます。

いよいよ『みんなであそぼう week』がスタートし、子ども達は自分のやりたい遊びを見つけ、その中で友達や異年齢の友達との関わりを広げながら、好きな遊びを楽しんでいます。異年齢の友達と関わるからこそ、たくさんの刺激を受け、自分達の遊びに取り入れ、さらに遊びが広がりを見せています！きっとお家でも楽しいお話をたくさんしていることと思います！1学期も残りわずかとなりますが、楽しい経験をたくさん重ね、充実した毎日を送れるように、子ども達と関わっていきたいと思います。

☆おいし～い！体験、盛りだくさん☆

第1弾 ジャがいも&夏野菜

春に植えたじゃがいもや夏野菜が収穫の時期を迎えました！きゅうりは塩もみにして食べました！じゃがいもは、どんなお料理をして食べようか子ども達と相談中です！



じゃがいもの表示作成中



うんとこしょ！どっこいしょ！

第2弾 梅ジュース作り

梅シロップ作りも体験しました！「ももみたいな匂いがする！」と甘い匂いにウキウキ！へたを爪楊枝で取り、瓶に『梅、氷砂糖、梅、氷砂糖…』となるように入れてしばらく観察！毎日氷砂糖が溶ける様子を楽しんでいます！早く飲みたい～と心待ちにしています！



ここにへたがあるよ！爪楊枝で頑張るとるよ！



うめ、氷砂糖、うめ、氷砂糖の順番でそっと入れよう！



氷砂糖が溶けて、ジュースが出てきたよ！

第3弾 らっきょう

鳥取の名産品の『らっきょう』をみんなで漬けました！初めて見た子ども達は「玉ねぎがある！」「くさ～い！」と顔をしかめていました。そんな匂いを感じながら、真剣に根切りと皮むきをしました！最後にらっきょう酢を入れてしばらく休憩。カレーの日に食べる！と心待ちにしています！お味はどうかな？



くさ～い！



らっきょう酢を入れて、おいしくな～れ！



いらっしゃいませ～♪年中組のお店屋さん、あきましたー！ドーナツ屋さんだよ！



中庭

中庭では、砂場での川づくり、本物のキッチン用品や草や花を使ってのままごとを楽しみました！年長組さんの遊びをじ～と見ながら、遊び方をまねしたり、自分達の遊びに取り入れ、さらに遊びが広がるきっかけとなっていました！



作ったドーナツを売りに行くよ！



他のクラスのお店でもお店屋さんをさせてもらっちゃった☆楽しい～♪

ホール

ホールでは、中庭のままごとを継続！ソフトブロックや牛乳パックの仕切りを使ったお家づくりやお店屋さんでさらに盛り上がりを見せていました！積み木やカプラを使った遊びでは、友達と思いを伝えあいながら作る楽しさを味わいました！



☆みんなであそぼうweek☆

6月19日(水)～25日(火)

子ども達が中庭・ホール、音楽の部屋、制作の部屋など、好きな場所で好きな遊びを主体的に進めながら思いっきり楽しむ『みんなであそぼう week』がいよいよ始まりました！子ども達の様子はホームページの「日々の様子」→「みんな写真集」に掲載していますので、ご覧ください。今回の学年だよりはあそぼう week の子ども達の様子とその後の様子を記載しています！

先生は勉強・・・

あそぼう week の子ども達の様子や姿は記録として模造紙に記入しています。職員向けの予定でしたが、子ども達への遊びの紹介へも繋がっていました！



音楽の部屋

音楽の部屋では、手作り楽器を作って鳴らしたり、本物のキーボードを弾いたりしながら楽しみました。手作りの太鼓やマラカスを使い、曲に合わせて演奏したら気分は音楽家！？クラスに持ち帰ると、他の友達も真似をして作りに出かけていました！



作った手作り楽器を使って年中組で演奏会スタート！お客さんもよんだよ！



最近流行っている紙鉄砲も楽器になるよ！



「さんぽ」の曲が流れると、歩きながらの演奏が始まりました！マーチングみたい♡

制作の部屋

制作の部屋では、リサイクル材を使って自由に制作を楽しみました！年長組さんに作り方を教えてもらったり、一緒に作ったりしながら、たくさんのアイデアが溢れていました！思いがたくさん詰まった素敵な作品の出来上がり♪



制作意欲が高まっている子ども達！お店屋さんで使うおいしいものを制作中・・・ねじったり、丸めたり、工夫しながら作る姿がたくさん見られるようになってます！